



GENESTRA BRANDS

Super EFA Liquid Plus

ESSENTIAL FATTY ACID FORMULA WITH PLANT STEROLS
FORMULE D'ACIDES GRAS ESSENTIELS AVEC STÉROLS VÉGÉTAUX
NPN 80028390

Helps maintain and support cardiovascular health and helps reduce serum triglycerides/triacylglycerols.

Contribue à maintenir et soutenir la santé cardiovasculaire et aide à réduire les taux de triglycérides/triacyglycérols sanguins.



225 ml Liquid | Liquide

NEO-3™ process utilizes lipase enzymes to enrich EPA and DHA concentrations, while virtually eliminating contaminants, and helps to deliver a clean taste.

Recommended Adult Dose: Take one teaspoon daily with a meal or as recommended by your healthcare practitioner. If preferred, Super EFA Liquid Plus can be mixed with juice or water. Shake well before each use. **Risk Information:** Consult your healthcare practitioner prior to use if you are pregnant, breastfeeding, or taking blood thinner medication. **Guaranteed** to contain no added wheat, starch, yeast, gluten, corn, sodium, sugar, artificial colouring or flavouring or dairy products. **Quality Assurance:** Vacuum-sealed for your protection and for product freshness. Do not use if outer seal is missing or broken. Refrigerate after opening. Plant sterols can create cloudy appearances when mixed with oil. The quality and efficacy of the product are not compromised. Keep out of reach of children.

Le procédé NEO-3™ utilise les lipases afin d'enrichir les concentrations d'acide eicosapentaénoïque (AEP) et d'acide docosahexaénoïque (ADH), tout en éliminant la presque totalité des contaminants, et contribue à améliorer le goût.

Posologie pour adultes : Prendre une cuillère à thé une fois par jour au repas, ou selon l'avis de votre praticien. Si préféré, Super EFA Liquid Plus peut être mélangé avec du jus ou de l'eau. Bien agiter avant chaque usage. **Mention des risques :** Consultez votre praticien avant d'utiliser ce produit si vous êtes enceinte ou allaitez, ou si vous prenez des anticoagulants. **Contenu garanti :** Sans addition de blé, d'amidon, de levure, de gluten, de maïs, de sodium, de sucre, de colorants ou d'arômes artificiels ou de produits d'origine laitière. **Qualité assurée :** Scellé sous vide pour votre protection et pour préserver la fraîcheur du produit. Ne pas utiliser si le sceau de sécurité entourant le bouchon est absent ou brisé. Réfrigérer après l'ouverture. Les stérols végétaux en suspension dans l'huile peuvent présenter un aspect trouble. Ni la qualité ni l'efficacité du produit ne s'en trouvent affectées. Garder hors de la portée des enfants.

Spot UV Location

EACH TEASPOON (5 ml) CONTAINS/ CHAQUE CUILLÈRE À THÉ (5 ml) CONTIENT:

Fish Oil (Sardine and Anchovy).....	4137.5 mg
Yielding	
EPA (Eicosapentaenoic Acid)	930 mg
DHA (Docosahexaenoic Acid)	685 mg
Total Omega-3 Fatty Acids.....	1860 mg
Plant Sterol Esters (from <i>Pinus sp.</i> / <i>Brassica napus</i>)	325 mg

Huile de poisson (Sardine et anchois).....	4137,5 mg
Rendement	
AEP (Acide eicosapentaénoïque)	930 mg
ADH (Acide docosahexaénoïque)	685 mg
Acides gras oméga-3 totaux	1860 mg
Esters de stérols végétaux (provenant de <i>Pinus sp.</i> / <i>Brassica napus</i>)	325 mg

Non-Medicinal Ingredients: Orange oil, natural mixed tocopherols
Ingrédients non médicinaux : Huile d'orange, tocophérols mixtes naturels

Seroyal

Seroyal International
490 Elgin Mills Rd E,
Richmond Hill, ON L4C 0L8

BARCODE LOCATION
883196 11522

VI.Q 447